
REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 30 de Outubro de 2013, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala de reuniões da SMICA. 

PARTICIPANTES:  André Luiz, Idmar, Marcos Bender, Vilson, Udo, Pedrinho. 

ATA Nr. 97 

O Sr. Idmar abre a reunião agradecendo a presença de todos e em seguida passa a 

palavra ao Gestor. André Luiz passa a dar ciência aos presentes do andamento do 

projeto e informou que o projeto elétrico está em fase final de conclusão e que em 

breve deveremos dar entrada para a aprovação da AES-Sul. Os próximos assuntos 

da pauta, remoção das Invasões e CORSAN não puderam ser tratado porque o Dr. 

Tassinari que os conduz está em férias e não pode comparecer a reunião. André 

informou que ocorreu a reunião com a equipe técnica da AES-Sul tendo a mesma 

comentado o nosso projeto e orientado a equipe como conduzir o mesmo dentro 

das normas daquela concessionária Nada mais, foi encerrada a reunião. Para 

constar foi lavrada a presente ata. André Luiz.  

 


